

PUBLIK

Pastikan Aman, Babinsa Sumberejo Koramil 02/Bonang Dampingi Pendistribusian Bantuan Beras

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIK.CO.ID

May 30, 2023 - 11:34



Penyaluran beras di aula Balai Desa Sumberejo ini mendapat pendampingan dari Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serma Rahmat Supriyanto, sebagai salah satu perhatian dan upaya menjaga kondusifitas wilayah, sehingga pendistribusian beras dapat berjalan tertib, aman dan lancar.

DEMAK - Dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Pemerintah menyalurkan bantuan sosial pangan berupa beras sebanyak 10 kilogram kepada penerima Program Keluarga Harapan (PKH). Salah satunya disalurkan kepada warga Desa Sumberejo, Kecamatan Bonang, Selasa (30/05/23).

Penyaluran beras di aula Balai Desa Sumberejo ini mendapat pendampingan dari

Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serma Rahmat Supriyanto, sebagai salah satu perhatian dan upaya menjaga kondusifitas wilayah, sehingga pendistribusian beras dapat berjalan tertib, aman dan lancar.

Salah satu perangkat desa, Ali Sodikin menuturkan, bahwa bantuan beras tersebut merupakan bentuk perhatian dari pemerintah guna membantu masyarakat kurang mampu demi meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraannya.



“Semoga ini dapat bermanfaat dan membantu meringankan beban kebutuhan sehari-hari khususnya bagi warga kurang mampu”, kata Ali Sodikin saat melakukan pendampingan di lokasi.

Sementara Babinsa Serma Rahmat Supriyanto meminta kepada warga, jika ada penerima manfaat yang menemui kendala atau permasalahan terkait penerimaan bantuan sosial pangan berupa beras ini, bisa disampaikan langsung kepada aparat desa, sehingga permasalahan dapat segera diselesaikan.

“Pendistribusian bantuan ini akan terus kita dampingi agar pelaksanaannya berjalan tertib, aman dan lancar, apabila ada kendala terkait penerimaannya, segera laporkan kepada perangkat desa. Kami berharap penyalurannya sesuai target dan tepat sasaran kepada masyarakat kurang mampu”, pungkash Babinsa.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak